



# BUNDESWETTBEWERB MATHEMATIK

Bildung & Begabung

Schülerinnen und Schüler vom

**Martin-Andersen-Nexö-Gymnasium**

in Dresden

haben besonders erfolgreich an der ersten Runde  
des Bundeswettbewerbs Mathematik 2024 teilgenommen.

Als Dank und Anerkennung wird der Schule diese Urkunde verliehen.

Bonn, im Juni 2024

Prof. Dr. Jürg Kramer  
Vorsitzender des Beirats  
der Bundesweiten Mathematik-Wettbewerb

StD i.R. Karl Fegert  
Vorsitzender der Korrekturkommission  
des Bundeswettbewerbs Mathematik

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium  
für Bildung  
und Forschung



STIFTERVERBAND



KULTUSMINISTER  
KONFERENZ